



a le plaisir de vous inviter à la soirée débat

Migrants, bénévoles, habitants : les médias reflètent-ils le réel de la situation à Calais ?

Échange entre la rédaction et les lecteurs de *La Vie*,
animé par **Jérôme Anciberro**, rédacteur en chef de *La Vie*,
avec la participation de

Marie Chaudey, journaliste à *La Vie*
Laurent Grzybowski, journaliste à *La Vie*
et un membre de la rédaction de *La Voix du Nord*

le mercredi 30 mars à 20 heures
Salle paroissiale du Relais de La Pentecôte,
114, rue de Chantilly, Calais

Depuis trois mois, les journalistes de l'hebdomadaire *La Vie* se relaient sur le terrain pour publier chaque semaine un reportage sur le camp de Calais et, plus largement, sur la présence des migrants dans la région. Pour partager cette expérience avec ses lecteurs du Calaisis et avec l'ensemble de la société civile sur le terrain, la rédaction organise cette rencontre, en y associant aussi la rédaction de *La Voix du Nord*. Sont également conviés tous ceux qui souhaitent débattre de la façon dont les médias rendent compte de la situation sur place.

Informations : d.fonlupt@lavie.fr

Retrouvez le dossier complet [« Calais, naissance d'un bidonville »](#), sur lavie.fr